

TRIDUUM D'ACTION DE GRÂCES

EN L'HONNEUR DU

B. J.-B. DE LA SALLE.

EXTRAIT DU "JOURNAL DES TROIS-RIVIERES," 14 MAI 1888.

On a annoncé hier au prône qu'il y aura cette semaine à la cathédrale, un Triduum solennel en l'honneur du Bienheureux J. B. de la Salle, fondateur de l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes.

Les exercices auront lieu mardi, mercredi et jeudi prochain à 9 heures du matin, à 2 heures de l'après-midi et à 7 heures du soir ; il y aura office solennel et sermon chaque jour. Les élèves des Frères se sont chargés du chant et de la partie musicale.

Les paroissiens ont été invités à se rendre en foule à ces pieux exercices, tant pour honorer l'illustre Fondateur de l'Ordre des Frères, que pour témoigner à ces dignes religieux toute la reconnaissance à laquelle ils ont droit pour les éminents services qu'ils rendent à la société.

DÉCORATIONS.

L'intérieur de notre cathédrale, déjà si élégant de style, avait été embelli de décorations aussi brillantes que variées et présentait un spectacle magnifique, éclairé par les feux de centaines de luminaires disposés avec art dans le sanctuaire et la